



Protokollauszug

aus der
32. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Jugendhilfeausschusses
vom 12.10.2017

öffentlich

Top 6 Bericht zum Stand "RibbeckEck"

Herr Schubert berichtet, dass es in dieser Woche ein Gespräch im RibbeckEck gab, zu dem die Vertreter der Arbeitsgruppe des Jugendhilfeausschusses, Frau Borg und Herr Richter (Kommunaler Immobilien Service) anwesend waren. Dieses Gespräch war wehr konstruktiv. Im Ergebnis wird der Paragraph 13 e.V. ein Nutzerinnentreffen durchführen, in dem das Konzept besprochen werden soll.

Er schlägt vor, die JHA-Sitzung im Dezember 2017 im RibbeckEck durchzuführen und sich dann vor Ort die Grundidee vorstellen lassen. Danach muss eine Grundsatzentscheidung durch die Stadtverordnetenversammlung getroffen werden.

Herr Kolesnyk greift den Vorschlag der Durchführung der Sitzung im Ribbeckeck auf, vorbehaltlich des Platzes für die Durchführung der Sitzung.